



Señalamientos de calificadores en torno a la reforma judicial no van a impactar y se van a disipar: Ignacio Mier



El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, aseguró que los señalamientos de las casas financieras sobre una eventual inestabilidad económica en México por la reforma al Poder Judicial no van a impactar y se van a disipar, ya que es algo que ha pasado en todos los procesos de cambio en nuestro país.

Asimismo, invitó a las calificadoras a que hagan “una revisión puntual” del contenido de la reforma y no se dejen llevar por toda una campaña que tiene un propósito muy alejado a garantizar la certeza jurídica en México.

“Creo que es producto de que se está haciendo ajustes, eso ha pasado en todos los procesos de cambio en nuestro país. Yo creo que va a ser transitorio, que no va a impactar”, sostuvo en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Entonces la economía no se verá afectada, y por el contrario se quiere generar una burbuja de incertidumbre. “La economía mexicana es sólida”, abundó.

<https://almomento.mx/senalamientos-de-calificadores-en-torno-a-la-reforma-judicial-no-van-a-impactar-y-se-van-a-disipar-ignacio-mier/>